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例会報告 第２５８8 回 平成２９年１１月 30 日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：二神ＳＡＡ 

■開会点鐘：田渕会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■お客様 ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  田渕会長                           
１１月の第１週、２週の例会はロータリーの森清掃例会になって例会を欠席しなけ
ればならなかった会員にはご迷惑をお掛けしました。 
この場をかりてお詫びいたします。 
芝桜は全滅と思われましたが、草の下に芝桜が少し生存しているのを確認しました。 
しっかり管理すれば根を張ってくれるそうですので今後も草刈りを続けて行きた
いと思いますので宜しくお願いします。 
１１月１７日～１９日まで年度の最大イベント地区大会に大勢の方に参加して頂
きありがとうございました。地区大会登録１００％で感謝状を頂いています。 
この後報告をお願いします。 
 
■幹事報告  高瀬副幹事                           
■ガバナー事務所より： 
１２月のレートのお知らせ（１ドル＝１１２円） 
「ロータリーの友」原稿のお願い 

■ガバナーエレクト事務所より： 
会長エレクト研修セミナーのご案内 

■米山記念奨学会より： 
１０月の寄付金傾向、寄付金納入明細総合表 
ハイライトよねやま 

■四万十ＲＣより：週報 
■宿毛地区地域安全協議会より： 
活動内容、広報 
例会終了後理事会を開催します 

 
欠席届 １３名 
 
■委員長報告                                
有田親睦副委員長 
１２月２日吉田会員の結婚披露宴１００人を超える出席となります。 
１８時から人前式を行いますので出席をお願いします。 
 
吉田会員 
皆さんお忙しい中色々企画をありがとうございます。当初８０人予定でしたが１０
０人を超えました。２次会も企画していますので宜しくお願いします。 
 
竹田副会長 
早いもので次年度の各委員長案を作成中です。候補者がある程度出来ましたので皆
さんの協力をお願いします。 
 
■プログラム  高瀬副幹事                         
地区大会の報告 
田渕会長 
会長幹事会に小栗幹事と出席して来ました。あまり濃い内容はありませんでしたが、
ＲＩ会長代理の安満良明さんのお話は大変解り易く１時間でも２時間でも聴けれ
るような方です。挨拶の中で会員増強と米山記念奨学生について報告します。 
会員増強については規定審議会で柔軟性について審議されています。 
例会の回数、例会の方法、出席方法、ロータリーアクターの入会等を検討して増強
につなげてみてはでうでしょうかと話していました。 
米山記念奨学生については目的意識をしっかり持った学生をと話していました。 
年間約８００人程が対象となっているようです。 
各クラブで卓話訪問等を積極的にさせてほしいと話していました。 
寄付については普通寄付で６千円。特別寄付で１万円をお願いしますとの事です。 
寄付者割合があるようです。個人個人で寄付をすると寄付者割合がアップ出来るよ
うです。 
午後の本会議の基調講演 司 葉子さん。 
残念ながら会場の都合で私達はスクリーンでの観戦となりました。 
海外にグローバルトイレを補助金を活用して寄付を行ったそうです。クラブの寄付
は僅か４０万円だったそうです。グローバル補助金をつかって行うと６００万円に
なったそうです。世界に向けた奉仕活動をされているようです。 
活動としては地元に喜んでいただけるボランティアをして行く。会員増強について
も増強とは会長・幹事が動くのではなく会員一人一人の情熱の結晶であると話して
いました。 
世界の奉仕活動が出来る喜びを感じているとお話していました。 
夜の懇親会はでは一緒に写真を撮った人いました。 
 
 
 

西田会員 
１７日－１８日二日間出席して来ました。 
基調講演の司 葉子さんは東京恵比寿クラブのチャーターメンバーだそうです。 
地区大会は年度の締めの大会で今年は高知市で開催されました。 
行きも帰りも皆で楽しい大会でした。 
地区大会の資料に当クラブの新入会の山下会員と大隅会員が紹介されています。 
来年も一人でも多くの会員の参加をお願いします。 
多くの会員と知り合いになれますので自分の財産になると思います。 
 
竹田幹事 
会場の高知県民文化ホールに２千人近い会員が集まりました。 
スクリーンでの観戦でした。柳澤ガバナーの開会点鐘ではじまりました。 
２年程前に西田ガバナー補佐と高知のクラブの訪問した時、クラブの大拍手で迎え
て頂きました。西田会員のさすがに緊張したと思います。 
懇親会では尾崎知事、岡崎高知市長、中谷 元衆議院議員の出席していました。 
ステージでは司 葉子さんとの記念写真がありましたが私達は参加出来ませんで
したがその後保田会員、高瀬会員、３人で写真を撮ることが出来ました。 
 
竹葉会員 
司葉子さんのロータリー歴は約２０年程だそうです。 
女優時代は大変苦労し、素晴らしい作品にも主演しています。 
ロータリーに入会するきっかけは、何らかの形で社会・地域に恩返しが出来るので
あればと話していました。 
大変バイタリティがあり年齢は高齢ですが海外への支援をしたり会員増強にも力
を入れていると話しをしていました。大変印象的でした。 
夜の懇親会は、私達高知のクラブは、料理の無い会場の隅っこでしたが、終わりの
方で沢山頂きました。２次会も楽しい高知の夜を堪能して来ました。 
 
有田会員 
尾崎知事が四つのテストを混ぜて挨拶をしたのが大変心に残りました。 
 
髙瀨会員 
土曜日の夜から合流しました。２次会では筒井会員の誕生会でした。 
地区大会全員登録で感謝状を頂きましたが秋澤会員が米山功労者で表彰されてい
ます。来年は新居浜市で１０月に予定されていますので多くの方の出席をお願いし
ます。 
 
 
■ニコニコ                                  
田渕会長 地区大会、多数の参加ありがとうございます。       2,000円 
筒井会員 欠席のお詫び                      1,000円 
 
 
 
 
 
■出席報告                                  
６５．２２％ 
 
 
 

■会長        田渕 満博          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        小栗 学           ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       二神 雅彦          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  竹田 米廣                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   増田 博和                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   保田 孝司                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   有田 裕彦           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  吉田 侑希 


